

# Des photos de Jonvelle aux carrières des Taillades

La campagne publicitaire en 1980, "Demain, j'enlève le bas", c'était Jonvelle. Une expo lui est consacrée



Georges Galberg, le maître-ès-photo de Jonvelle, était présent au vernissage aux côtés de la mère de son élève surdoué

Photo D.LJ

— L'association culturelle "Les Estivales", avec M. et Mme Jonvelle et leur fille Claire, propose à l'espace des Carrières une remarquable exposition de photos de femmes par Jonvelle.

Cette huitième exposition de l'année présente d'extraordinaires clichés du photographe Jean-François Jonvelle, disparu en janvier 2002. Jean-François Jonvelle était né en 1943 à Cavaillon. Plus tard, il s'intéressera très jeune à l'art, au cinéma, à la peinture, à la photo. Il s'achètera un Hasselblad, un appareil photo de prestige.

## Georges Glasberg l'initie à la photo

En 1959, c'est Georges Glasberg, photographe, qui réside aujourd'hui du côté du Petit Coustellet, qui l'a initié à la photo en lui faisant faire le tour de France des cathédrales, une passion pour la photo qui ne le quittera jamais.

A l'âge de 20 ans, il devient l'assistant du photographe américain Richard Avedon. Il est ensuite devenu indépendant, travaillant toujours autour des femmes. Sa petite sœur Claire, sa maman dont il a toujours été très proche et sa grand-mère

seront ses "premières victimes consentantes". Il disait volontiers que son sujet préféré était les femmes qu'il aimait. Il est notamment l'auteur des photos de la campagne de pub qui avait révolutionné l'affichage publicitaire dans les années 80 "Demain j'enlève le bas".

Il avait publié en 1998 un album de photos qui était une sorte d'encyclopédie du décolleté, intitulé "balcons" et se décrivait lui-même comme "un obsédé sexuel sentimental, un voyeur né".

"Quand je photographie une femme, avait-il dit, je veux qu'elle sache qu'elle est la plus belle de la terre, parce qu'une femme qui se sent belle est vraiment la plus belle femme du monde. Mon bonheur, c'est aussi de n'avoir jamais entravé ma liberté, ni perdu ma fraîcheur, mon instant".

M. et Mme Jonvelle ses parents et sa sœur Claire ont mis à dispositions à l'équipe des Estivales, une trentaine de photos parmi des milliers réalisées par l'artiste.

L'Espace des Carrières, situé sur la place de la Mairie, vous invite à visiter l'exposition, tous les jours de 15 à 19 heures, jusqu'au 16 septembre.